

# Fitch Argentina sube la calificación de Endeudamiento de Corto Plazo de Nuevo Banco del Chaco S.A.

October 25, 2006

Fitch Argentina, Bs. As. - Octubre 25, 2006: Fitch Argentina subió a la categoría "A3(arg)" desde "B(arg)" la calificación de endeudamiento de corto plazo de Nuevo Banco del Chaco S.A.. La suba de la calificación se fundamenta en el levantamiento de la veduría por parte del BCRA dispuesta en julio'06, en función de haberse subsanado las circunstancias que la determinaron. Además, la calificación tiene en cuenta el correcto desempeño de la entidad, la razonable calidad de activos y el holgado nivel de liquidez. Por otra parte se ha evaluado la ajustada posición de capitales del banco y el riesgo político al que se halla expuesto en función de la importante participación de la Provincia del Chaco en el paquete accionario. Si bien se observa una tendencia positiva, la situación de capitalización del banco es ajustada. El principal accionista – la Provincia de Chaco- no tiene previstas capitalizaciones adicionales, por lo que las metas de crecimiento futuras podrían verse limitadas. El resultado del primer semestre ha sido significativamente impactado por la constitución de provisiones por incobrabilidad de créditos diversos, relacionado con acciones judiciales incoadas contra el banco, y que derivaron en embargos por \$22.6 millones, los que se encuentran a la fecha de estudio totalmente provisionados. De ese total, \$7.8 millones corresponden al presente ejercicio. Se observa también un aumento importante de los gastos de administración relacionados con el pago de gratificaciones e indemnizaciones. Ambos conceptos no son recurrentes, por lo que se espera una mejora de las utilidades hacia el cierre de ejercicio. Por otro lado, es importante mencionar que los resultados vinculados con el negocio principal del banco también se han deteriorado, principalmente por la constitución de provisiones por diferencias de cambio de créditos diversos, la disminución en el resultado por títulos y la reducción del margen relacionada con el incremento en el costo del fondeo, vinculado a la estrategia de la entidad de crecimiento de los depósitos privados. Si bien la dependencia de los ingresos relacionados con las inversiones en instrumentos del BCRA podría poner presión en la rentabilidad del banco, el peso relativo de éstos es decreciente en función del importante crecimiento de la cartera del sector privado. La exposición al sector público es razonable, pues si bien alcanza el 42.3% del activo y 4.6 veces el Patrimonio, gran parte de los títulos públicos son Letras del B.C.R.A., utilizadas para alocar excedentes de liquidez. Depurando esta cartera, el ratio desciende a 15.4% del activo y 1.2 veces el Patrimonio (el sistema alcanza el 25.3% y 2 veces respectivamente). La calidad de la cartera privada es satisfactoria; presenta una irregularidad total de 1.8% (sistema 5.6%), y una cobertura con provisiones del 109.3%. La mayor parte de las financiaciones corresponde a préstamos de consumo, en general con descuento de haberes, por lo que se espera que continúe mostrando niveles de calidad similares en el futuro. La liquidez es holgada; sus activos líquidos cubren el 49.3% del total de depósitos. La principal fuente de fondeo la constituyen los depósitos. Si bien el sector público muestra una elevada participación sobre el pasivo, la entidad está concentrando esfuerzos para ampliar su base de depósitos privados, que aumentaron un 36% desde diciembre'05. Al 30.06.06 los activos de NBCH ascendían a \$856.4 millones, con un patrimonio neto de \$77.5 millones. Nuevo Banco del Chaco es el resultado de la privatización de Banco del Chaco S.E.M., desempeñándose como banco comercial minorista desde septiembre de 1993. El 70.07% de su capital es propiedad del gobierno del Chaco. Para mayor información consulte nuestra página web: [www.fitchratings.com.ar](http://www.fitchratings.com.ar) Contactos: Ana Gavuzzo – Lorna Martin 5411 5235 8100, Buenos Aires.